Le tournoi international de basket se prépare

Le 27e tournoi international de basket féminin aura lieu les 29 et 30 juin. Une manifestation qui nécessite une grande organisation et de nombreux bénévoles.

Didier Croc et Alain Bouttier, aidés de nombreux bénévoles, reprennent du service pour la préparation du 27e tournoi international de basket féminin qui aura lieu les 29 et 30 juin.

Le tournoi est né en 1993 grâce à Didier Croc. « J'ai eu envie de faire découvrir aux enfants des pays, des gens, des coutumes différentes et d'emmener des équipes de jeunes de la section basket participer à des tournois lointains. » Il a coordonné l'organisation du tournoi pendant trois ans. Ce tournoi a grandi au fil du temps.

Un duo de coordinateurs en intérim

Depuis, plusieurs responsables se sont succédé, et parmi eux Alain Bouttier. L'an dernier, sans coordinateur, le tournoi a été porté par le bureau de l'association, ce qui était difficilement compatible avec le quotidien de la section. Du coup, cette année, Didier et Alain ont accepté de reformer un duo de coordinateurs en intérim pour un an, mais ils espèrent ardemment que des jeunes prendront la relève l'an prochain et pour les années à venir.

Les bénévoles sont répartis dans de nombreuses commissions : sportive, matériel, hébergement, repas, animation, médicale, trésorerie et



L'équipe de bénévoles des différentes commissions avec au centre Alain Bouttier et Didier Croc.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

secrétariat, sponsors, bar et communication.

Nombre de bénévoles s'investissent également durant le week-end de la manifestation sportive. « L'idée est d'inviter entre seize et vingt équipes, dont quatre étrangères au minimum, huit équipes du championnat de France, des équipes régionales et départementales et en petit poucet l'équipe de Chantepie. Les équipes seront réparties dans quatre poules avec une équipe étrangère dans chacune. Les invitations sont déjà lancées et actuellement nous attendons les retours », explique Alain.

Au-delà du basket, il s'agit également de créer du lien, notamment lors de la soirée festive du samedi, où sont servis 500 repas. « Nous avons encore et toujours la volonté d'accueillir, de partager, d'échanger et de nous ouvrir vers l'extérieur en plus de promouvoir le basket féminin », précise Didier. « C'est un réel plaisir de voir des amitiés se tisser entre les joueuses et des liens se créer entre les familles qui hébergent les jeunes », concluent les deux copains.

Samedi 29 et dimanche 30 juin, tournoi international de basket féminin. Contact : tél. 06 20 31 08 00 ou croc.didier@neuf.fr